

L'Eclairer du Gatinais, 4 novembre 2010

Girolles fête son couvreur vedette

Franck, meilleur apprenti de France

Vendredi, il régnait une agitation particulière à Girolles. Toutes les associations de la région (Mmes la Sous-Préfète et la Députée, M. le Sénateur et la municipalité, M. Girard, maire, en tête) sont venues d'honneur : Franck Dudaer, qui a décroché une médaille d'or, comme meilleur apprenti couvreur de France.

Son parcours

Franck est né voici bientôt 18 ans. Il a effectué sa scolarité en primaire à Girolles, puis au collège Saint-Louis. En classe de 3^e, à l'occasion du stage de découverte en entreprise, il s'est intéressé au métier de couvreur et fut accueilli pour quelques jours dans l'entreprise de Jean-Yves Nicolas à La Toit Gatinais, où son premier chantier fut la réfection du toit de la mairie locale.

Suite à cette approche, il a décidé de faire un apprentissage de couvreur dans la même entreprise, en alternance avec le centre de formation des apprentis de Saint-Thibault-des-Vignes (77), école qui dépend de la Fédération départementale des métiers du bâtiment. Il a obtenu son CAP en sortant premier de sa section, ce qui lui a permis de participer au concours du meilleur apprenti couvreur de France. Il a ainsi réalisé une maquette de toiture, avec plusieurs difficultés, qu'il a présentée aux différents jurys, afin de mettre en évidence son savoir-faire acquis chez son patron Jean-Yves Nicolas,

lui-même meilleur ouvrier de France en 1994. Après avoir été sélectionné au niveau départemental, puis régional, il a été retrouvé candidat devant le jury national à Marseille et c'est là qu'il décroche la médaille d'or, avec 5 autres jeunes apprentis de son âge. Cette récompense lui a été remise officiellement au Sénat. Son travail a nécessité environ 250 heures de travail.

Les différentes autorités ont évidemment félicité Franck et loué les vertus de l'apprentissage. Différents cadeaux lui ont été offerts. Le jeune lauréat a trouvé les mots justes pour remercier l'assistance, notamment M. Sueur, pour lui avoir permis de s'associer dans le siège du président du Sénat,

lors de sa remise de médaille, ainsi que toutes les entreprises qui l'ont épaulé pour ce concours.

Les satisfactions d'un patron

L'entreprise de Jean-Yves Nicolas est une pépinière d'apprentis, car, à ce jour, 17 ont signé un contrat d'apprentissage, et nombre d'entre eux ont réussi leur carrière.

Ce patron s'est mis à son compte le 4 juillet 1994, après avoir été nommé au titre d'un des meilleurs ouvriers de France, en juin de la même année. Il compte parmi son équipe des Compagnons du devoir aussi distingués que lui. Comme il le dit, « bien travailler donne beaucoup de satisfaction, faire bien travailler les autres en apporte davantage ». L'un de ses apprentis avait été déjà décoré de la médaille d'argent au niveau régional.



Pendant le discours de M. le Maire. En médaillon, Franck et son travail